



Antwort zur Anfrage Nr. 1330/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim  
betreffend **Ampelanlage Rheinhessenstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach dem tragischen Unfall fand eine Ortsbesichtigung mit dem Landesbetrieb Mobilität (LBM), der Polizei und der Straßenverkehrsbehörde statt.

Der Unfall ereignete sich, da der Radfahrer die Rheinhessenstraße querte ohne anzuhalten. Die Sicht für den Radfahrer wurde als ausreichend beurteilt.

Um die Wichtigkeit des Anhaltens zu verdeutlichen, wurden Haltelinien angeordnet. Für den Radfahrer steht nach der Verlängerung des Radweges von der Einmündung Ebersheim bis zur alten Militärstraße eine sichere Querung an der Einmündung Ebersheim zur Verfügung.

Dennoch wird der LBM gebeten, aufgrund der Zunahme des Verkehrs den Bau einer Signalanlage zu prüfen.

Mainz, 21.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete